

QUESTIONS / REPONSES



INFORMATIONS

- Monsieur le premier ministre, je voudrais vous faire part d'une difficulté que nous sommes nombreux je crois à partager concernant le traitement de l'information au niveau des petites communes. je n'attends pas de réponse définitive à ce sujet mais je voudrais vous faire part des difficultés que nous rencontrons au quotidien lorsque nous avons des secrétariats qui n'ouvrent que quelques demi-journées par semaine, et que notre secrétaire de mairie doit passer des heures à trier des mails , à repérer dans une immense masse d'information le bon grain de l'ivraie, ce qui est utile et nécessaire et qui ne doit pas passer inaperçu de ce qui ne mérite pas d'être consulté ou traité. "Trop d'informations, tue l'information" Cette problématique concerne toutes les communes des plus grandes ou plus petites. Il est facile aujourd'hui d'envoyer des mails, il est facile d'envoyer des quantités d'informations, même si bcp nous arrivent sous forme papier. Mais ne serait-il pas possible de réfléchir à des canaux protégés, préservés qui permettraient d'aller rapidement à l'essentiel et éviter de passer un temps infini à traiter des choses qui n'en valent pas la peine. Le Président a évoqué ce matin la difficulté de notre association de faire passer l'information, et pourtant il est vrai que la newsletter de l'AMF 15 est bien construite mais elle aussi elle a du mal à passer le filtre et à ne pas se perdre dans la masse d'informations que nous recevons.
- Je vous remercie

Sophie BENEZIT- Maire de Saint-Martin Sous Vigouroux